

きざはし



校訓 心美しき二中生たれ 心強き二中生たれ

ひたちなか市立勝田第二中学校

学校だより 第11号

令和7年1月8日(水)



新年 あけましておめでとうございます



保護者の皆様、日頃より、本校教育活動にご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。3年生はいよいよ受検を迎えます。1・2年生も進級に向け、1年間のまとめの時期となります。子どもたちのさらなる成長となるよう、職員一同心を合わせて支援して参ります。本年もどうぞよろしくお願いいたします。



自己実現の年となりますように

1月6日(月)には、元気な挨拶とともに登校してきた生徒達の様子から、充実した冬休みを送ることができたと推察し、大変うれしく思います。さて、生徒のみなさんは、新しい志を立て新年を迎えたことでしょう。これまでも折に触れて、本校の校訓について話をしてきましたが、今一度校訓を意識して目標達成に努めてください。「心美しき二中生たれ 心強き二中生たれ」笑顔で自分の心を磨き、自己実現の年になるよう、共に1日1日を過ごしていきましょう。

子どもたちのために地域と共に

12月18日(水)に、「二中学区の子どもを地域で支える会」の授業参観・懇談会と「学校運営協議会」を行いました。支える会の懇談会には、会の役員のほか、本校の学校運営協議会委員にも同席いただき、各学校の実態や課題について情報共有をしました。コロナ禍が明け、地域との関わりが増えるとともに、児童生徒が活躍する場も増えてきていることが分かりました。また、児童生徒の安全の確保や長欠児童生徒への対応について、学校と地域が一丸となって推進していくことを協議しました。続いて行われた学校運営協議会においても同様に、子どもたちのために支える会と協力し合い、具体的な取組を検討していくことを協議しました。

がん教育講演会(3年生)

12月19日(木)日製ひたちなか総合病院より三橋医師を講師に招き、がん教育講演会を行いました。がんは誰でもなりうる病気であり、早期発見により治せる病気であることを学びました。がんの原因の一つとなる生活習慣病にならないよう、今のうちから気を付けようという思いをもちました。

情報モラル講演会(1年生)

12月20日(金)に、茨城県メディア教育指導員連絡会より講師を招き、情報モラル講演会を行いました。被害者にも加害者にもならないために、携帯電話やICT機器をどのように活用すればよいか、考えることができました。是非、家庭でも話し合ってみてください。